

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UAM ha cosechado un gran triunfo en la IV Edición de la Olimpiada Española de Economía, celebrada entre el 27 y el 29 de junio en el Campus de Albacete de la Universidad de Castilla - La Mancha, en la que han tomado parte 84 estudiantes de 2º de Bachillerato, en representación de 28 Universidades españolas.

Además, el premio al mejor equipo, otorgado por la Asociación Científica de Economía y Dirección de Empresas (ACEDE), a que da derecho la nota media más alta de entre todas las delegaciones presentes en la prueba, recayó sobre la representación de la Universidad Autónoma de Madrid, gracias a la extraordinaria aportación de los otros dos estudiantes que, junto con el campeón, la representaban: Diego Pérez Cedeño del Colegio Nuestra Señora Santa María y Javier Sánchez Bachiller del Colegio Internacional J.H. Newman. El premio fue recogido por Juan Ignacio Sánchez Gutiérrez, Vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UAM.



De izq. a dcha. Diego Pérez Cedeño, Gerardo Martínez García y Javier Sánchez Bachiller.



Los diez ganadores individuales (medallas y accésits) con miembros de la organización y patrocinadores.

Por su parte, el IES Ramiro de Maeztu fue reconocido con el premio otorgado por la Asociación Española de Economía (AEE) al centro en el que ha cursado sus estudios el ganador de esta edición. Recogió el premio, en nombre del centro y de su Departamento de Economía, el profesor José Miguel Moreno Sánchez.

Los tres estudiantes que representaron a la Universidad Autónoma de Madrid, acudieron a la fase final de la Olimpiada de Economía al haber resultado los tres primeros clasificados en la fase madrileña previa, celebrada el 21 de abril y cuyos premios fueron entregados, gracias al apoyo de sus patrocinadores, el 11 de junio.

En la final de la Olimpiada Española de Economía acompañaron a Gerardo Martínez García en el podio los estudiantes Ángel Morán Muñoz por parte de la Universidad de León, como medalla de plata, y Fernando Hortal Foronda, en representación de la Universidad de Alicante

como medalla de bronce. La organización concedió además siete accésits olímpicos a los clasificados en las posiciones 4ª a 10ª.



La delegación olímpica de la UAM con la presidenta de la Olimpiada Española de Economía, Dña. Mariluz Marco Aledo (3ª por la dcha.).



Los tres medallistas a la izda., junto con la Decana del Colegio de Economistas de Albacete, Dña. Paloma Fernández García y los accésits por el 4º y 5º puesto.

Este éxito es el fruto del gran trabajo realizado a lo largo del curso por los tres estudiantes y por sus profesores de economía en sus respectivos centros (José María Munaiz y José Miguel Moreno del IES Ramiro de Maeztu; José Ignacio Sánchez-Campins del Colegio Nuestra Señora Santa María y Mª Dolores Rodelgo del Colegio Internacional J.H. Newman). También por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UAM que, en su empeño por incentivar y estimular el estudio de la Economía entre los jóvenes, premiar el esfuerzo y la excelencia académica, divulgar los estudios de Economía y establecer vínculos estables entre las Universidades, los centros de educación secundaria, los profesores de Economía de Bachillerato y los alumnos interesados en el mundo de la Economía, ha definido una prueba crecientemente exigente y competitiva en la fase local, abierta además a todos los centros de secundaria de la Comunidad de Madrid.